

NEWS

Pengurus UPZ An Nur Rejasari Perkuat Silaturahmi, Bangun Masyarakat Cinta Zakat yang Berjiwa Sosial Tinggi

Agung widodo - BANYUMAS.NEWS.OR.ID

Nov 10, 2024 - 18:16



2024.11.10 17:50

Foto: Pengurus UPZ Mushola An Nur Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, kembali berkumpul dalam silaturahmi penuh kehangatan dan inspirasi di rumah Ketua UPZ An Nur, Asmah Asiyah, Minggu (10/11/2024) sore.

[Banyumas](#)- Pengurus UPZ Mushola An Nur Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, kembali berkumpul dalam silaturahmi penuh kehangatan dan inspirasi di rumah Ketua UPZ An Nur, Asmah Asiyah, Minggu (10/11/2024) sore.

Acara ini menjadi ajang bagi para pengurus untuk mempererat persaudaraan sekaligus meningkatkan sinergi dalam mengedukasi masyarakat tentang zakat, infak, dan sedekah (ZIS).

Dalam sambutannya, Asmah mengapresiasi dedikasi seluruh pengurus dalam membangun masyarakat cinta zakat. Ia menekankan pentingnya pertemuan rutin ini untuk memperkuat kebersamaan dan mencari solusi atas berbagai tantangan.



"Di tengah kompleksitas kehidupan modern, kekompakan, kreativitas, dan silaturahmi menjadi kunci mencetak masyarakat cinta ZIS," ujar Asmah penuh semangat.

Menambah semangat acara, Ust. Daryanto, Penasehat UPZ An Nur sekaligus Ketua Ranting NU Rejasari, berpesan agar setiap pengurus UPZ menjadi teladan nyata dalam mengedukasi pentingnya ZIS kepada masyarakat.

"Saat masyarakat merasakan manfaat zakat dan mendapat edukasi ZIS yang tulus, akan tumbuh rasa percaya diri dan kebahagiaan dalam berbagi," ujarnya.

Tak hanya diskusi dan motivasi, Bendahara UPZ An Nur, Sri Wakhyuni, turut memberikan laporan keuangan terkini. Dana zakat yang terkumpul mencapai Rp 9,5 juta, ditambah dana infak-sedekah sebesar Rp 15 juta. Ia mengajak para pengurus untuk terus meningkatkan keterampilan komunikasi dan empati sosial,

agar semakin dekat dengan masyarakat dan menyebarkan pesan cinta ZIS.



"Pengurus jangan ragu dalam belajar, karena dari situ kita akan makin kuat dalam membawa visi besar UPZ An Nur," tambahnya.

Dalam suasana keakraban yang melingkupi acara ini, para pengurus bersepakat bahwa kegagalan bukanlah akhir dari perjuangan, tetapi batu loncatan menuju keberhasilan edukasi ZIS yang lebih baik.

"Silaturahmi ini mengingatkan kita, bahwa sebagai relawan Baznas, pengurus UPZ adalah pilar utama dalam mewujudkan masyarakat yang tak hanya cinta

zakat, tetapi juga berkarakter kuat," ungkap Sri penuh keyakinan.

Acara silaturahmi ini berakhir dengan tekad kuat para pengurus untuk terus berjuang dan berkomitmen menciptakan masyarakat yang memahami, mencintai, dan mengamalkan nilai-nilai ZIS.

(Djarmanto-YFDOI)